

Los protagonistas comparten sus impresiones

Deportes



Publicada el: 28/02/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/los-protagonistas-comparten-sus-impresiones_19154.ph

p



Deportes

Los protagonistas comparten sus impresiones

Las voces de los protagonistas: sus reflexiones y experiencias en el escenario deportivo.

Paysandú y Salto empatan en la final de ida del Litoral Norte

El miércoles pasado, el Estadio Artigas fue escenario del emocionante partido entre Paysandú y Salto, que terminó con un

empate 1 a 1 en la final de ida de la Copa Nacional del Litoral Norte.

Tras el encuentro, EL TELEGRAFO tuvo la oportunidad de conversar con Santiago Falcón, delantero del equipo sanducero y máximo goleador del torneo con dos goles.

Impresiones de Santiago Falcón

Falcón se mostró decepcionado tras el resultado, expresando: “Nos vamos con un sabor amargo porque veníamos haciendo un buen partido y logramos ponernos en ventaja.

Luego de la expulsión, intentamos, por momentos, mantener nuestro juego, pero el partido se hizo cuesta arriba y, lamentablemente, se nos escapó el triunfo en el final.

” Sobre su desempeño personal, el delantero comentó: “Me sentí muy bien físicamente y, por suerte, pude volver a convertir.

El gol es mérito del buen trabajo del equipo y del esfuerzo colectivo que venimos realizando en el campo de juego, siempre con mucha entrega y actitud, valores que no se pueden negociar.

”

El destacado rendimiento defensivo

Leonardo Gómez tuvo una actuación sobresaliente en el clásico, destacándose como uno de los pilares defensivos de la selección sanducera.

Al finalizar el encuentro, declaró: “Hicimos un muy buen primer tiempo, sacamos la diferencia y en la segunda mitad logramos sostener la ventaja con un gran trabajo defensivo de todo el equipo.

El empate de Salto llegó cerca del final con un golazo imposible de atajar para Martín (De los Santos).

No se nos dio el resultado que buscábamos, pero la serie quedó equilibrada y todo se definirá en Salto.

”

Contribución de Max Perg

Maximiliano Perg también se destacó en el funcionamiento del equipo.

Además de cumplir con su labor defensiva, asistió a Falcón para el gol de Paysandú.

“Lo que habíamos planificado en los dos días de trabajos previos, salió a la perfección.

Cuando quedamos con un hombre menos, el partido cambió y tuvimos que redoblar esfuerzos.

Creo que hicimos méritos para ganar, pero, a pesar del empate, seguimos con la ilusión intacta de conseguir el título del Litoral, que hace tiempo no logramos,” concluyó Perg.

La serie queda abierta y la definición se trasladará a Salto, donde ambos equipos lucharán por el ansiado título.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Los protagonistas comparten sus impresiones

Tags

ventaja, partido, telegrafo, santiago, logramos, delantero, trabajo, defensivo, escenario, encuentro, litoral, resultado

Noticias relacionadas

4.7 * *Los protagonistas se preparan para vivir la emoción del Final Four que arranca hoy*

3.8 * *Tres mujeres relataron haber sufrido agresiones sexuales mientras practicaban deportes en el Parque del Prado*

5.0 * *Los protagonistas dan su versión de los eventos*

4.8 * *Concluyó exitosamente el curso de manejo defensivo y prevención de riesgos en maquinaria agrícola y vial*

4.0 * *Martín Lasarte reflexiona sobre la lamentable caída ante Rampla Juniors: "El rigor defensivo fue clave en nuestra derrota*

5.0 * *Darwin Núñez brilla y conduce al Benfica a los cuartos de final tras superar al Ajax con su gol decisivo*

5.0 * *Rosario Dubarry: una vida dedicada al servicio y al fortalecimiento de la comunidad a través de la solidaridad y la empatía*

4.5 * *Diego Ifran: "La clave en los clásicos es la victoria"*

4.1 * *Recomendaciones esenciales para disfrutar de un verano seguro en el agua: Consejos para bañistas y amantes de los deportes náuticos*

3.6 * *Ulises Betti: "Iremos a por la cima de la serie"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo